

Repli britannique en Birmanie

Nouvelle-Delhi, Inde, 7 (C.P.) — Les troupes anglaises et indiennes qui défendent la riche région pétrolifère de la Birmanie occidentale se sont repliées sur de nouvelles positions à 65 milles de Minbu, le centre de cette région pétrolifère, après avoir démoli avec succès les puits de pétrole et les fabriques de ciment à Thayetmyo et à Allanmyo. Ces deux villes se trouvent l'une en face de l'autre sur le fleuve Irrawaddy, à 40 milles au nord de Promé. Le bulletin officiel anglais ne précise pas en quel endroit les troupes britanniques ont pris position, sauf pour dire que c'est au nord de Thayetmyo.

Les autorités anglaises disent que les dernières informations reçues touchant les mouvements des Japonais indiquent qu'une colonne se trouve sur la rive occidentale de l'Irrawaddy au nord de Kama, à 25 milles au sud de Thayetmyo, qu'une

autre colonne se trouve sur la rive orientale aux environs de Nyaungbinzeik, que d'autres éléments sont en marche vers le nord-est en suivant la vallée de Sinjok qui est située entre la route Promé-Mandalay et la route Toungoo-Mandalay.

* * *

Tchoungking, 7 (A.P.) — Les troupes chinoises qui combattent en Birmanie sont actuellement aux prises avec les Japonais au sud de Kyibuangan, dans la région de Toungoo. Les Japonais ne tenteraient pas d'avancer, mais s'emploieraient plutôt à construire des ouvrages défensifs.

Un porte-parole de l'armée chinoise a annoncé que l'on avait aperçu 13 transports et 6 vaisseaux de guerre japonais au large d'Amoy, sur la côte sud de la Chine. On sait que trois divisions japonaises sont concentrées sur l'île de Formose, mais on ignore leur destination.